

LEADER-Vorhaben „Touristische Inwertsetzung Tempelbezirk Tawern“

Träger:	<i>Ortsgemeinde Tawern</i>
Gesamtkosten:	<i>97.206,34 €</i>
Zuschuss:	<i>63.184,12 € ELER-Mittel</i>
Fördersatz:	<i>65%</i>
Laufzeit:	<i>02.12.2016-31.12.2017</i>

Projekthalt:

Die römische Tempelanlage in Tawern ist ein wichtiges überregionales Kulturdenkmal. Doch leider mangelte es dort an Toiletten. Dem Tempelbezirk drohte deshalb das Ausbleiben an Besuchern. Die Ortsgemeinde Tawern nahm dies zum Anlass, diesem Umstand im Jahr 2016 entgegenzuwirken.

Im Zuge eines LEADER-geförderten Projektes wurde nahe den Parkplätzen ein Pavillon mit einer behindertengerechten Toilettenanlage gebaut. Im Pavillon befindet sich zudem ein Raum, der als Informationsstand genutzt wird. Besucher können sich hier durch Broschüren und wissenswerte Dokumentationen über den Tempelbezirk informieren. Die Fassade des Pavillons ist modern und schlicht, aber dennoch zeitgemäß gestaltet, damit sie nicht von der Einzigartigkeit der Tempelanlage ablenkt. Der ehrenamtliche Verein „Römisches Tawern“ betreut und pflegt die ganze Anlage.

Nach dem Bau des Pavillons in 2017 konnte die touristische Attraktivität des Tempelbezirks wieder gesteigert werden. Zudem ist der römische Tempel eine Station im überregionalen Network der „Straßen der Römer“, das Jahr für Jahr viele Touristen anzieht.

Auch Schulklassen und Kindergärten können hier ihre Wissbegierde über die Römerzeit stillen. Außerdem können jetzt auch Veranstaltungen auf dem Gelände



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

EUROPÄISCHE UNION

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!





organisiert werden. Im Sommer startet die Saison für die Trauungen im römischen Flair, ist die Tempelanlage doch auch eine beliebte Außenstelle des Standesamtes Konz.



Das Regionalmanagement der Lokalen AktionsGruppe Moselfranken wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz - vertreten durch das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten - gefördert und mit Mitteln der Verbandsgemeinden Saarburg, Konz und Trier-Land ausfinanziert.

EUROPÄISCHE UNION

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete!

